

Internacionales

DIARIO
Extra



EN LINEAS

● SOSPECHOSOS DE PEDOFILIA

Berlín. (AFP)- Las autoridades anunciaron que investigan a 30.000 personas sospechosas de actividades pedófilas en internet, uno de los mayores casos de este tipo en Alemania, que debate endurecer las penas contra los autores. "No me esperaba, ni de lejos, la envergadura de los abusos a niños en internet", afirmó en una rueda de prensa Peter Beisenbach, ministro de Justicia de la región de Renania del Norte-Westfalia, donde estalló el caso a fines del año pasado.